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第３回上牧町議会報告会  平成２６年１０月１８日（土） 

 

 

会場でのアンケート結果集計 （参加者数 ２０名  アンケート回収数 １２名） 

 

 

問１ 今回の議会報告会を何でお知りになりましたか。（重複回答有） 

 

  １．町広報紙     １０    ２．議会ホームページ           ０ 

  ３．議員からの案内   ４    ４．知人・友人（議員以外）からの案内   ０ 

  ５．その他       ３（自治連合会回覧板） 

 

 

 

問２ 今回の議会報告会に満足されましたか。 

        開催希望回数 

（年間）  
  時間帯 場 所 

内 容 

(テーマ) 
進め方 

１回 ４ 
 

満足 １０ １０ ６ ７ 

２回 ８ 
 

やや満足 ３ ３ ４ ６ 

３回 ０ 
 

やや不満 ０ ０ ２ ０ 

４回 １ 
 

不満 ０ ０ ０ ０ 

無回答 ０ 
 

無回答 ０ ０ １ １ 

 

 

 

問３ 今回の議会報告会について、ご感想、お気づきの点（不満に感じる理由など）があれば、

ご自由にお書きください。 

 

 ・出席者が少ないことに上牧町が早期健全化団体に陥った原因が表れていると思いました。

住民がもっと自分の町に関心をもってもらえるようにアピールを！ 

・町内放送で当日住民に放送し、参加をうながしてはどうか。また時間帯午前１０時のほう

が良いように思います。 

・質問者（小林さん）がしゃべりすぎ、何とか後ろにしてもらえないか。質問しようと思っ

てもできない。議員さんもよく勉強して回答を。 

・町議会としては、よく活動していると思う。今後期待したい。 
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問４ その他、行政や議会に対するご意見、ご要望など、ご自由にお書きください。 

 

 ・買い物難民が課題です。少々のお金を出しても交通手段をお願いしたい。 

 ・片岡台３丁目１番片岡台団地に居住する者ですが、高齢者の多い中、片岡台にあった万  

代スーパー店が閉店で、高齢者の買い物が大変困っていることをよく聞きます。是非、議

員の皆様の働きでスーパー店の誘致を頑張って、入っていただけるようお願いいたします。

またアピタへ行けるようシャトルバスの回数を増してほしく思います。 

 ・「防災」に関して、住民の意見交換会を開いてください。 

１．この数年、国内のいたるところで大きな災害が発生しています。 

２．住民は、その都度、いろいろな報道や行政側の説明、この問題についての専門家（と 

称する人々）の解説を聞かされてきています。 

３．我々住民も、それらに対する意見を持っています。それらを発表し、他の人々との

意見交換をし、その経過及び結論を町側にも認識していただきたいと思います。 

４．９月の定例議会の一般質問においても「防災」問題について、関連事項も含めて、

６議員が取り上げておられます。今や町としても重要な課題だと考えます。 

 ・防犯活動は、いろんな形で活発に運営されていると思いますが、まず施設的に明るい街づ

くり（防犯灯の増設）とモニターカメラの設置で防護（犯罪を起こしにくい）設備の充実

に取り組んでもらいたい。まだまだ夜間に暗い箇所が多い。 

 ・行政や議会は、明るい街づくりに取り組み、各種団体は啓蒙活動を活発に行い、個人は安

全行動に知識を高める。この３本の柱で安全宣言をする町にしていきたいものです。 

 


